

Présentation du Comité scientifique de la Maison Robespierre

Frédéric Leturque, Maire d'Arras, Gérard Barbier, Président de l'Université pour Tous, Et l'ensemble du Comité scientifique de la Maison Robespierre,

Vous invitent à un rendez-vous presse précédant la première réunion du Comité Scientifique de la Maison Robespierre, le :

Jeudi 9 février 2017, A 18h, A la Maison Robespierre

Depuis 1991, la ville est propriétaire de la Maison « Robespierre ». Cette maison, construite en 1730, a été louée par Maximilien de Robespierre, sa sœur Charlotte et son frère Augustin de 1787 à 1789 et a été la dernière adresse arrageoise de Robespierre.

La restauration puis l'usage de la maison ont été confiés en 1997 à la Fédération Compagnonnique des Métiers du Bâtiment, qui a décidé de restituer la maison à la ville d'Arras au 31 décembre 2016. Lors du Conseil Municipal du 12 décembre dernier, M. le Maire a sollicité M. Gérard BARBIER, Président de l'Université pour Tous, afin de constituer, de présider et d'animer un comité scientifique chargé de définir le projet historique, historiographique et muséographique de la Maison Robespierre.

Ce comité scientifique est composé de :

- M. Gérard BARBIER Président
- M. Alain NOLIBOS.
- M. Bernard SENECA,
- Mme Catherine DHERENT, Archiviste paléographe, Conservateur Général du Patrimoine
- M. Jean-Pierre JESSENNE, Professeur émérite en histoire moderne Lille 3
- M. Charles GIRY-DELOISON, Professeur en histoire moderne Artois
- Mme Martine AUBRY, Ingénieur de Recherches Lille 3
- M. Hervé LEUWERS, Professeur à l'université Lille 3 et directeur des Annales historiques de la Révolution française
- M. Guillaume MAZEAU, Maître de Conférence Paris I Sorbonne, Chercheur associé à l'IHTP (Institut d'Histoire du Temps Présent)

Le secrétariat de ce comité sera assuré par M. Laurent WIART et la direction du Patrimoine de la ville d'Arras.

